

おひるみたより

しんねんど はじ
新年度が始まってはや半年。あっという間に
はんとし ま
10月を迎える。気持ちのよい秋の気候の中
がつ むか きも あき こく なか
子どもたちは、元気いっぱい户外遊びを楽しんでいます。



きりん組では、ここ遊びが流行中。
子どもたちの振る舞いに、身近な大人の言葉や行動を
よく見ているなあと感じさせられます。
今月のねらいは、「運動会の練習に楽しく
参加する。」です。



おねがい

① 今月からパジャマは週末に
持ちります。清潔なパジャマ
を、月曜日にもってきて下さい。

② 毎日、リュックの中に着替えを
一組入れておいて下さい。

③ ツメは伸びていませんか？

4月に上着になると、手が出ることは、
ありましたか、まだまだ、鬼を
伝えきれず、もやもやして、手が
でてしまうことも…。
必ずツメは灰豆く七刀ってきて
下さい

運動会がんばるよ！

いよいよ本格的に運動会の
練習が始まります。

かけっこ「よ～い！」の時の、
片足を下げるポーズがなかなか
難しい子どもたちですが、
「先生～かけっこしよう～。」と
言って楽しんで練習しています。
遊戯では、Disneyの
「アンダーザシー」に合わせて
踊ります。当日をお楽しみに。
早寝・早起きをして、朝ごはんを
しっかりとなどの体調管理を
お願いします。